



梨の花

令和5年10月24日発行

- ◆学校教育目標 『たくましく 心豊かな 子どもの育成』
- ◆具体目標 「かしこく」 自ら学び、深く考える子ども
「なかよく」 感動する心と思いやりの心をもつ子ども
「たくましく」 自分の体を守り、鍛える子ども

豊小学校HP (ホームページ)アドレス <http://www.yutaka.m-alps.ed.jp/>

運動会への御協力をありがとうございました

気持ちの良い天候の下、9月30日(土)に第146回秋季運動会を実施しました。児童会本部が掲げた「Go For The Best ～全力笑顔で仲間と協力～」のテーマのもと、本番に向け精一杯練習に取り組んできました。低・中・高の各ブロックで取り組んだ表現では、練習を通してみんなの心を一つにして取り組むことの喜びや大切さを学ぶことができたのではないのでしょうか。当日御観覧いただいた保護者や家族の方々からも惜しみない拍手をいただき、子どもたちも達成感を味わえたのではないかと思います。全校児童が力を合わせ、文字通り「全力笑顔で仲間と協力」できた運動会となりました。PTA役員の皆様には、前日の準備や終了後の片付け等、様々な面で御協力をいただきましたこと、また当日御参加いただきました来賓の皆様、保護者及び御家族の皆様、本当にありがとうございました。



各学年の活動の様子

豊小学校では、学校教育目標「たくましく 心豊かな 子どもの育成」を目指し、さまざまな教育活動を展開しています。爽りの秋を迎えた10月、各学年の活動の様子を紹介します。

6年生



10月17日(火)、日世南アルプスタジアムで第4支会(楡形・甲西・若草地区)の陸上記録会が開催されました。運動会の取組から約2週間、短距離、長距離、ハードル、高・幅跳び、ボール投げ、そしてリレーの各種目に、6年生が自己の記録の更新を目指し取り組んでいました。放課後の練習には、本校の多くの教職員や楡形中学校陸上部の生徒が関り、児童を励ましてくれました。競技を終えた6年生が、また一回り大きく成長したように感じました。

5年生

10月6日(金)、山峡商会さんに御来校いただき、ドローン教室を行いました。ドローンの仕組みや歴史、どんなことができるのかななどを教えていただいたあと、実際にドローンの操縦をする体験をさせてもらいました。子どもたちは目を輝かせながら最先端の技術に触れていました



4年生

御勅使川の氾濫により武田信玄が行った治水事業。信玄堤や将棋頭、石積出し等の現在に残る治水史跡巡りを、10月11日(水)、文化財課の●●●●様を講師にお招きし、見学を行いました。先人の苦労や努力が今の自分たちの生活に活かされていることを知ることができました。



3年生



10月4日(水)、社会科見学で(株)はくばく南湖工場に行きました。工場ではどんな仕事が行われどんな工夫がされているのか、乾麺がどのようにしてできるのかを見学させていただきました。とても真剣に話を聴くが印象的でした。

2年生

生活科見学で豊小学校区の見学をしています。「たてもの(みんなで使う施設、公園など)」、「こうつう(どんな道路があるか)」、「ちくのじまん(昔からある寺社や石碑など)」、「しぜん(畑や川など)」の視点で見学を行っています。毎回たくさんの発見があるようです。



1年生

10月24日(火)、御勅使南公園に生活科見学に行ってきます。1年生の楽しく学習してきた様子は11月号でお知らせしたいと思います。

親子弁当づくりの日

毎年行っております「親子弁当づくりの日」を11月13日(月)に実施します。「食」の大切さはいまさら言うまでもありません。親子でお弁当を作ってくださいを通して、お子さんにも多くの学びがあると思います。また、親子の交流が少しでも深まることを期待しています。お忙しいとは思いますが、御協力をよろしくお願いします。